

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fouilles archéologiques à Cornaux

Le Laténium propose une "expo-flash"

A la suite de fouilles reprises depuis juin 2010 à Cornaux, des vestiges d'occupations humaines de l'époque mésolithique ont été mis au jour. A cette occasion, une "expo-flash" est proposée au Laténium, à Hauterive, à voir jusqu'au 7 novembre 2010.

Des archéologues explorent à nouveau depuis le mois de juin le terrain où est projetée la construction d'une usine électrique à Cornaux. Ces fouilles ont permis de mettre au jour des vestiges d'occupations humaines de l'époque mésolithique (9500-5000 avant notre ère). Établies dans les méandres de la Thielle, ces populations nomades parcouraient le Plateau suisse, les Préalpes et les contreforts du Jura, s'alimentant des produits de la chasse, de la cueillette et de la pêche.

Afin de découvrir ces vestiges, le Laténium propose une "expo-flash" à voir jusqu'au 7 novembre 2010 à Hauterive. Dans le hall du musée, le public peut ainsi découvrir le travail des archéologues, les recherches menées sur l'environnement de la région il y a 10.000 ans et les activités quotidiennes de ces populations préhistoriques.

Programmée sur plusieurs campagnes saisonnières, la fouille de Cornaux se poursuivra jusqu'à la fin du mois d'octobre de cette année.

Contacts:

Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium, tél. 032 889 89 15, courriel: marc-antoine.kaeser@ne.ch

Sonia Wüthrich, cheffe du chantier de Cornaux/Prés du Chêne, tél. 032 889 89 39, courriel: sonia.wuethrich@ne.ch

Hauterive, le 4 août 2010



laténium

parc et musée d'archéologie
de Neuchâtel